

Nueva directora en PrepaTec Hidalgo busca formar agentes de cambio



“La educación es la clave para atender de fondo las problemáticas que nos aquejan como sociedad”, así es como piensa Diana González Vulpes, la **nueva directora** de [PrepaTec campus Hidalgo](#).

La maestra **Diana Ixchel González Vulpes** se presenta como la **nueva directora de PrepaTec en Hidalgo**. Ella se declara a favor de la **educación** como herramienta clave para que los jóvenes se puedan convertir en **agentes de cambio**.

“En Hidalgo hay un gran sentido de filantropía y compromiso con el estado por lo que estoy segura de que seguiremos diseñando iniciativas que generen bienestar a la sociedad”, expresa.

González Vulpes comparte para CONECTA que diseñará **iniciativas que generen bienestar social** y permitan a todos los estudiantes obtener competencias formativas y disciplinares que les conviertan en líderes de cambio orgullosos de sus raíces.

“Tenemos en puerta retomar la tradicional Fiesta de Humanidades y el proyecto de Ingenieros Junior para lograr que por medio de las áreas de STEAM (ciencia, tecnología, ingeniería, artes y matemáticas) inspiremos a más jóvenes a luchar por sus sueños, entre muchos otros”, comenta Diana.



width="580" loading="lazy">

Objetivos estratégicos

Con su llegada, Diana comenta que quiere mantener al **campus Hidalgo** como un **referente a nivel nacional** en gran diversidad de aspectos académicos, acompañada de su equipo, para que juntos puedan asegurar la calidad académica.

Expresa que las acciones que emprenderán irán dirigidas a que **PrepaTec Hidalgo** sea **líder de cambio**, siendo clave su **compromiso con la institución y la sociedad**.

“Buscamos ser un campus en constante evolución impactando la vida de nuestros alumnos a través de la excelencia académica, vivencia memorable, emprendimiento y vinculación de alto impacto con la sociedad hidalguense”, menciona Diana.

González Vulpes comenta que los desafíos para lograr todos sus objetivos siempre estarán presentes, pero ella está preparada y sabe que con **pasión, compromiso y un gran equipo podrá afrontarlos** encontrando grandes soluciones y aprendizajes que mejorarán los resultados.



width="580" loading="lazy">

Trayectoria Académica

“Cuando me gradué, trabajé unos meses para Grupo Salinas y posteriormente quien fuera mi jefa en el área de Grupos Estudiantiles en campus Cuernavaca me preguntó si me interesaba tomar su posición; apliqué y me quedé”, menciona González Vulpes.

Hoy suman ya 16 años de la **trayectoria laboral** de Diana dentro del Tec, en la que destacan roles como:

- Directora de Grupos Estudiantiles en campus Cuernavaca
- Coordinadora de Activos Fijos para campus Cuernavaca y la rectoría Sur
- Profesora de cátedra del tópico de Finanzas
- Directora de Generación de Prepa
- Directora de Programa Bilingüe
- Directora de Desarrollo y Humanidades
- Directora de Mentoreo
- Directora de PrepaTec en campus Cuernavaca

“Y ahora, directora de PrepaTec campus Hidalgo”, resalta Diana.

González Vulpes afirma que los diferenciadores de su perfil que la han impulsado a recibir **invitaciones para liderar proyectos nacionales** son su **pasión, liderazgo y responsabilidad**.

“Estoy segura de que seguiremos diseñando iniciativas que generen bienestar a la sociedad.”

“Por ejemplo, la vida me puso al frente de un grupo de estudiantes con quienes vivimos en carne propia el atentado terrorista en Niza, Francia en el 2016; una experiencia que no le deseo a nadie”, revela la directora.

Nos expresa que este suceso le enseñó a tomar **decisiones ágiles, a generar comunicación asertiva y efectiva y a reconocer la importancia de una cultura de paz y tolerancia**, entre muchas otras.

Trayectoria Académica

Dicho con palabras de Diana por su habilidad para el análisis y proyección es que **estudió contabilidad** en el **Tecnológico de Monterrey**.

Durante sus primeros semestres de carrera formó parte del área de **Grupos Estudiantiles** en donde abrió el capítulo universitario del **Instituto Mexicano de Ejecutivos en Finanzas (IMEF)**, un grupo estudiantil, en campus Cuernavaca.

También fue **líder de Convención Internacional de Líderes Estudiantiles (CILE)** y le otorgaron una **beca especial** para poder terminar sus estudios en el campus, trabajando para esa área.

“Inspiremos a más jóvenes a luchar por sus sueños.”

Comenta que toda la experiencia previa que ha tenido son piezas fundamentales que la han **preparado para su nuevo puesto** como directora de **PrepaTec campus Hidalgo**.

“Entender los procesos de certificación de carreras que viví como becada para ratificar certificaciones en educación superior, me ayudó a entender el concepto de organización”, declara Diana.

Su historia

Diana Ixchel González Vulpes nació en la Ciudad de México, pero vivió en diferentes lugares como Acapulco y Monterrey, aunque **la mayor parte de su vida la pasó en Morelos**.

Diana menciona que viene de una familia que siempre la enseñó a **trabajar duro para alcanzar sus sueños**. Asimismo expresa que desde muy pequeña fue muy independiente.



width="580" loading="lazy">

En la secundaria descubrió su pasión por el basquetbol y pasaba muchos días yendo a entrenar con su equipo o practicando la coreografía del equipo de porristas. *“Son pocos los recuerdos de estar dentro de mi casa, siempre estaba fuera”*, revela.

Diana actualmente se considera como una **mujer apasionada y que ama los retos**.

“Debo confesar que siempre fui muy penosa y me daba pavor hablar con gente desconocida; pero la vida me ha acercado a personas extraordinarias que me fueron enseñando a confiar en mí y a preocuparme menos por el qué dirán”, menciona.

La directora narra que esas personas fueron sus amigos de **PrepaTec**, quienes le ayudaron poco a poco a perder la pena y debido a eso es que su **amor por el Tec** comenzó.

“Buscamos ser un campus en constante evolución impactando la vida de nuestros alumnos.”

Diana destaca que **el Tec le brindó las mejores cosas que han llegado a su vida**: su carrera, esposo e hija, junto con experiencias y viajes memorables.

“A lo largo de mis más de 16 años en el Tec, he conocido a miles de estudiantes brillantes que me han dejado una impresión duradera”, expresa Diana.

Enfoques y pasatiempos

“Amo aprender, preguntar y sobre todo entender el por qué de las cosas, así que me gusta convivir con diferentes colegas de diferentes áreas para mantener esta visión holística y vanguardista”, comenta Diana.

A ella le gusta estar en constante **investigación de nuevos enfoques y estrategias de liderazgo**, de hecho, se declara fiel seguidora de la filosofía del liderazgo consciente.

“En los últimos meses estoy aprendiendo más sobre la cultura de paz y la compasión; estoy tomando cursos para aprender más sobre ello”, declara la directora.

Entre los pasatiempos que más disfruta en primer lugar es ser mamá y esposa. Enfatiza que todo el tiempo libre que tiene busca pasarlo con su familia.

“Soy apasionada del basketbol, así que estoy segura de que próximamente se llenará mi agenda de partidos para ir a apoyar a los Borregos del Tec y esa idea me encanta”, expresa.

Un mensaje para sus estudiantes

"Hay una frase de Eleanor Roosevelt que me ha acompañado en los últimos años y que me gusta compartir con mis estudiantes: el futuro pertenece a los que creen en la belleza de sus sueños", destaca.

“La vida me ha acercado a personas extraordinarias.”

La directora destaca que sus padres siempre la enseñaron a **confiar en sus talentos y a luchar por sus ideales.**

Actualmente **Diana Ixchel González Vulpes** se reconoce como una mujer sumamente **orgullosa y agradecida.**

“Me siento feliz de haber tomado cada reto como una oportunidad, de hacer y ser la diferencia, de sembrar y cosechar grandes experiencias para y con la gente sabiendo que el límite está en tu mente y, si tú lo crees, lo puedes lograr”, finaliza la directora.

LEE MÁS: